

GRACIAS

«A los doctores Gorostiza y Mendizabal»

La familia Lobato Berezo quiere expresar su más profundo agradecimiento a los doctores Gorostiaga y Mendizabal, del equipo de mama del servicio de Obstetricia y Ginecología del Hospital Universitario Araba, así como enfermeros, auxiliares, celadores y anestesisistas. Su buena labor, su exquisito trato humano y su gran profesionalidad, hacen que ante una situación difícil como una enfermedad oncológica, el paciente y la familia tenga una plena confianza y pueda sobrellevar su problema de una forma más liviana y reconfortante. Las mujeres de Vitoria-Gasteiz y de la provincia de Araba pueden sentirse orgullosas de poder contar con servicio médico-quirúrgico tan excelente como el que nos atiende. Ojalá podamos contar con profesionales de tan alto nivel durante muchos años. Eskerrik asko!!

FAMILIA LOBATO BEREZO